



Der neue Vorstand des Fördervereins der Villingendorfer Schule (von links): Annette Hube, Peter Rößler, Katrin Wolf-Schweinfurt, Biggi Doster, Dagmar Schwarzwälder, Janine Banholzer, Heike Escabias, Ralf Denkinger, Simone Drossel und Alexander Hentschel (linkes Bild). Rainer Kropp-Kurta und Katrin Wolf-Schweinfurt verabschieden Birgit Zimmermann (rechtes Bild, Mitte) nach 14 Jahren als Vorsitzende.

Fotos: Schule

Birgit Zimmermann legt Amt nieder

Förderverein | 14-jährige Ära endet in Villingendorf / Katrin Wolf-Schweinfurt als Nachfolgerin gewählt

Eine Ära endet, eine neue kann beginnen beim Förderverein der Grund- und Werkrealschule Villingendorf. Birgit Zimmermann, die langjährige Vorsitzende, kandidierte nicht mehr.

Villingendorf. Birgit Zimmermann stellte bei der Mitgliederversammlung ihren Jahresbericht vor. Es wurden viele Aktivitäten durch den Förderverein unternommen. Als Höhepunkt wurde der überaus erfolgreiche Spendenlauf zu Gunsten der geplanten Be-

wegungslandschaft des Sportvereins erwähnt.

Außerdem wurde beim Dorffest und Adventsbasar für das leibliche Wohl der Besucher gesorgt und beim Sommerferienprogramm ein Mixed-Fußball-Turnier angeboten. Auch einige Anschaffungen für die Schule wurden finanziert wie Sitzgelegenheiten für den Pausenhof, neue Überzüge für die Sofas in der Aula und am Nikolaustag Weckenmänner für die Schüler.

Kassiererin Heike Escabias wurde trotz des Mehraufwands durch den Spendenlauf von beiden Kassenprüferin-

nen, Sandra Diebold und Sabine Flaig, eine tadellose Kassenprüfung bescheinigt.

Da einige Vorstandsmitglieder nicht mehr kandidierten, mussten einige Ämter neu besetzt werden. Besonders hervorzuheben ist der Wechsel an der Vereinsspitze: Nach 14 Jahren als Vorsitzende gab Birgit Zimmermann ihr Amt ab. Die Nachfolge tritt Katrin Wolf-Schweinfurt an, die einstimmig gewählt wurde.

Da der Posten des Schriftführers ebenfalls frei wurde, hat sich der stellvertretende Vorsitzende, Ralf Denkinger, bereit erklärt, dieses Amt zu

übernehmen. Die dadurch freigewordene Stelle übernimmt Simone Drossel. Ebenfalls neu im Vorstand ist Kassenprüferin Dagmar Schwarzwälder sowie Beisitzer Alexander Hentschel. Den zweiten Kassenprüfer-Posten übernimmt die bisherige Beisitzerin Biggi Doster. Als Kassiererin wurde Heike Escabias für ein weiteres Jahr gewählt. Auch die weiteren Beisitzer, Anette Hube, Janine Banholzer und Peter Rößler, wurden in ihren Ämtern bestätigt.

Anschließend wurden Satzungsänderungen zum Datenschutz und zur Erhöhung der

Beisitzer-Anzahl einstimmig verabschiedet.

Zu guter Letzt wurden die scheidenden Vorstandsmitglieder mit einem Präsent verabschiedet. Schulrektor Rainer Kropp-Kurta dankte Birgit Zimmermann für die geleistete Arbeit all die 14 Jahre an leitender Stelle. So habe sie unter anderem den Schulgarten ins Leben gerufen, sei bei der Verwirklichung des Klettergarten-Projekts maßgeblich beteiligt gewesen und habe die Ganztagesbetreuung durch Anschaffung eines Tischkicker und Billardtisches unterstützt.

Schwarzwälder Rose, 6. Juni 2013